



Cartes sur table

N° 22 - 1er/11/2008

SOCIÉTÉ
GÉNÉRALE



Mot du Président

Je suis heureux de vous retrouver après cet été dont le climat ne fût pas toujours à la hauteur de nos espérances.

Grâce à l'investissement bénévole de l'équipe d'animation mais aussi à celui de quelques uns ou unes qui bien que ne faisant pas partie de notre équipe participent activement à la vie du club, notre club se porte bien.

Beaucoup de joueurs d'autres clubs nous rejoignent, appréciant la qualité de l'accueil et l'ambiance agréable de nos tournois.

Les tournois de club sont l'occasion de passer de bons moments entre amis et d'accorder nos violons avec nos partenaires. Prenons le temps d'accueillir les nouveaux venus et de conseiller dans la mesure de nos moyens les joueurs manquant d'expérience.

N'oublions pas d'appeler l'arbitre lorsque cela est nécessaire, il est là pour rétablir l'équité dans le calme.

Ce qui vaut mieux que de se disputer avec ses adversaires en s'arbitrant soi-même (ce qui est strictement interdit) !

Les compétitions, que beaucoup d'entre vous pratiquent, sont là pour affûter nos couteaux et tailler des croupières aux adversaires ! C'est là qu'il faut enregistrer les PE et les PP qui nous sont à tous si chers.

L'année qui s'ouvre va être bien occupée avec les tournois, les fêtes et si vous le désirez une sortie familiale.

La nouvelle «fournée» de quatorze élèves a commencé à travailler sous la «fêrule» de Laurence Faure et pour les anciens joueurs Patrick, Annie, Christiane, Maryse, Marc et Philippe assurent les années suivantes qui ne désemplassent pas !

L'initiation des collégiens de Massy reprend avec la rentrée : douze d'entre nous consacreront de leur temps à satisfaire la curiosité et l'envie de jouer de dizaines de collégiens.

L'équipe d'animation aura aussi à finaliser le Règlement Intérieur et la mise en place de la Commission de discipline, ce qui parachèvera la mise en ordre de notre association.

Je vous remercie toutes et tous et tout particulièrement les enseignants et initiateurs qui prennent sur leur temps la tâche souvent ingrate de la transmission de notre savoir.

JPF



C'était le 14 juin 2008 ...

...Oui, ce jour là, c'était celui de notre AG du Bridge Club de Massy. Après les différents comptes-rendus des membres du Bureau, juste avant le Palmarès, notre ami Claude Legras a pris la parole, nous disant que lors d'une réunion de présidents de clubs au Comité, le Président Antoine Conesa avait rappelé à ceux-ci qu'il existait "le Grand Parchemin du Hurepoix" pour services rendus aux clubs.

Et, ô Surprise ! Claude a dit avoir pensé à moi et à Georges. Il a rappelé nos années d'enseignement, lui et moi au collège Diderot, avec notre regrettée Suzette Hollande. Ensuite j'ai fait cours aux débutants avec Michèle Lévy, puis avec Roland Baconnier et enfin avec Claude Weill, hélas décédée elle aussi.

Maintenant il me reste le bar et les buffets ...

C'est en 1993 qu'Henri Brunet m'a demandé de le seconder. Puis, en 1994, j'ai œuvré toute seule, avec l'aide de Georges, essayant de satisfaire le plus grand nombre de bridgeurs, en diversifiant les produits au fil des ans. Ce service je le rends avec beaucoup de plaisir et je le ferai aussi longtemps que l'on m'acceptera et que je le pourrai.

Quelle émotion j'ai ressentie quand Claude nous a remis à chacun notre "Grand Parchemin".

De tout mon cœur merci à Claude, à Christiane notre ex-présidente, à Jean-Pierre notre président et à l'équipe animatrice qui ont acquiescé à la proposition de Claude. Mais je ne suis pas seule à rendre service au Club, d'autres membres de l'équipe donnent aussi de leur temps....

Encore merci à tous et bonne année bridgesque

A bientôt autour d'autres buffets .

Christiane Clément

Fête des 4X20 ans

Ne manquez pas de fêter nos octogénaires le
Mardi 18 novembre 2008
à 17h30 à la fin du tournoi



**Cartes sur
table**
N°22 1er/11/08



Le Bridge ... Sport de l'esprit

Nous aurons l'occasion de le prouver lors du
3^{ème} Salon du Livre Sportif
qui se tiendra les
21 (am) , 22 et 23 novembre 2008
au Centre Omnisport de Massy

Diverses animations sont prévues (Consultez
l'affichage dans le Club) et vous aurez aussi la
possibilité d'acheter des livres ... de bridge.

L'entrée est libre ... vous y serez les bienvenus
....surtout si certaines ou certains d'entre vous
nous rejoignent pour animer le stand.

Claude Legras
06 26 19 04 94

ARBITRE !!!!

Le nouveau code international 2007 est en application.
Il précise et renforce l'édition précédente.
Le traitement des infractions suivantes sont modifiées :
l'enchère insuffisante et la renonce.

L'enchère insuffisante : la différence porte sur le fait
qu'elle peut maintenant être remplacée sans
conséquence par une déclaration ayant la même
signification ou une signification plus précise et non
plus seulement par l'enchère au plus bas palier légal
(Cf. CST N° 15 du 134-10-2006).

Par exemple :

N	E	S	O
1♦	1♠	1♥	

1♥ peut être remplacé par 2♥ ou bien par « Contre » si
l'on joue le Contre Spoutnik qui promet 4 cartes à ♥.
Une feuille de convention détaillée est bien sûr
nécessaire pour que l'arbitre puisse en juger, et ce ne
sera pas toujours facile !

La renonce : la différence porte sur le cas où le camp
fautif n'a pas fait la levée de la renonce (Cf. CST N° 7
du 30-9-2004) et qu'il a gagné une (ou plusieurs
levées) à partir de la levée de la renonce, il y a dans ce
cas une seule levée transférée et ce quelque soit le
joueur, fautif ou pas, qui ait fait la (ou les) levées.

*Le camp non fautif aurait-il fait plus de levées sans la
renonce ? Si oui, l'arbitre rétablit l'équité.*

JPF

Tournoi 1 2 3 4

Samedi 25 Octobre 2008

**Ambiance festive à la salle Jacques Brel de Villebon où les clubs de Villebon, Massy,
Chevreuse et Morangis
se sont retrouvés pour un tournoi suivi d' un dîner en musique.**

On a mangé, on a bu et on a ri et on a dansé jusque tard dans la nuit ...



A vos agendas :

**Buffet -Tournoi de la Saint Nicolas
Vendredi 5 décembre à partir de 18h 30**

**Remise du Trophée des Rondes Société Générale
Mercredi 10 décembre 2008 à l'issue de Tournoi à 17h30**

Tournois du Telethon : mardi 25 et vendredi 28 novembre 2008 à 14h